



Héctor Cortés

Nace en Madrid y comienza sus estudios musicales a la edad de 5 años. Estudia Enseñanzas Profesionales de piano en el Conservatorio "Teresa Berganza" de Madrid con Jimmy Lim, de quien sigue recibiendo consejos durante años posteriores.

Tras ganar varios concursos dentro de su comunidad, realiza sus estudios de piano en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid con Fernando Puchol e Ignacio Marín

Bocanegra obteniendo altas calificaciones. Después de finalizar un Máster en la Universidad Complutense de Madrid de música española e hispanoamericana, decide ampliar sus estudios de piano y pedagogía del piano con Christian A. Pohl durante dos años en Leipzig (Alemania). Durante ese tiempo, acompaña como pianista al coro sajón Lepziger Oratorienchor, trabajando codo con codo con directores como Heiko Reintzsch, Eva Meitner o Martin Krumbiegel. De vuelta en Madrid, realiza un Máster de Profesorado también en la Universidad Complutense. Ha realizado recitales no solo en España, sino en diferentes países de Europa (Francia, Bélgica, Alemania e Italia) a nivel individual, acompañando a instrumentistas, a orquestas o, incluso, como solista con orquesta. Actualmente, compagina la actividad concertística con la docencia.

Es profesor de piano en una escuela municipal de Madrid, profesor de música en secundaria en un colegio de la misma ciudad y, desde el 2017, trabaja como pianista acompañante en el Centro de Alto Rendimiento Musical dentro de la Facultad de Música de la Universidad Alfonso X El Sabio.